

## Más de 80 millones dan vía libre a los primeros edificios del PTS

Las obras del edificio central de Ciencias de la Salud comenzarán en octubre y las de la Facultad de Medicina en noviembre · Otra partida de 7,5 millones permitirá reformar toda la Facultad de Biología

ELISABETH TORRES / GRANADA | ACTUALIZADO 28.09.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Llegó el turno para los universitarios.

Definitivamente, la ciudad vuelve hoy a la completa normalidad con la entrada de 8.763 alumnos de primer curso -una cifra aún aproximada pues las matriculaciones no terminan hasta finales de octubre- a las aulas de la Universidad de Granada (UGR). De este modo, la comunidad universitaria junto con el resto de la ciudad -ya que de los 200.000 habitantes que tiene Granada, 80.000 son estudiantes- se dispone a afrontar un año académico más.

Y, coincidiendo con el inicio de este curso universitario, las obras de las infraestructuras proyectadas por la UGR en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) se ponen en marcha. Así, en octubre, y con una inversión de 23 millones de euros, dará comienzo la actuación que erija el edificio central de la Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud. Una construcción que albergará la biblioteca central, el paraninfo, las áreas de informática y las cafeterías, así como otros servicios que redunden en la mejora de la vida de los estudiantes de este nuevo campus universitario. Del mismo modo, las obras del edificio de la Facultad de Medicina -con un presupuesto de 58 millones de euros- no tardarán en dar comienzo, ya que lo harán tan sólo un mes más tarde.

Pero no serán las únicas actuaciones que se efectúen en la UGR durante el presente curso. Varias reformas en algunos de los edificios e instalaciones de la Universidad permitirán la mejora de los mismos. Así, la Facultad de Biología contará con dos fases en las que, con un presupuesto de más de 7 millones de euros, se procederá, a partir de enero, a la reforma total del edificio. "Vamos a habilitar laboratorios en otra zona del edificio para que los alumnos puedan desempeñar su trabajo con total normalidad", indica Begoña Moreno, Vicerrectora de Infraestructuras y Campus. "Las obras no afectarán a los alumnos", recalca.

Otra de las actuaciones que se llevarán a cabo es la reforma -con un presupuesto 800.000 euros- de la biblioteca de Ciencias de la Educación. Asimismo, una inversión de casi 5 millones de euros, permitirá mejorar la piscina de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte. También, a partir del segundo cuatrimestre, la Facultad de Arquitectura contará con aulas prefabricadas.

Por otra parte, la Universidad granadina tiene previsto un proyecto que permitirá la ampliación de la Facultad de Empresariales que, sin embargo, aún se encuentra en redacción. "Aunque se trata de actuaciones más pequeñas, casi todas los edificios e instalaciones de la universidad han percibido reformas a lo largo del verano", explica Moreno.



Los alumnos de primer curso reciben hoy unas jornadas de acogida.



Vista aérea del PTS.

**coches.net** **Vende tu coche**  
www.coches.net en el portal de motor líder en España

**TOYOTA**

FUERA PREOCUPACIONES...  
LLEGA LA

**TRIPLE TRANQUILIDAD TOYOTA**

[Descúbrelo aquí](#)

GALERÍA GRÁFICA



### Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



### Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



### Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.

0 comentarios 0 votos    

#### 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

[Publicar información](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



fotocasa.es

más de  
350.000  
inmuebles